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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Graff 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Ausbildung der Richtetamtsanwärter bei Rechts

anwälten 

Seit der letzten Novelle zum Richterdienstgesetz müssen Rich

teramtsanwärter einen Teil ihrer Ausbildung in Rechtsanwalts

kanzleien zurücklegen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten dazu an den Bundes

minister für Justiz nachstehende 

A n fra g e 

1) Wieviele Richteramtsanwärter sind auf Grund der Novelle 

zum Richterdienstgesetz schon bei Rechtsanwälten in Aus

bildung und seit wann? 

2) Gibt es bereits Erfahrungen über diese Art der Ausbildung? 

3509/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




